

LLEVAN A MÁS JUARENSES OFERTAS DE EMPLEO, SERVICIOS Y CONSULTAS GRATUITAS



Para acercar a más habitantes el acceso a múltiples servicios, trámites, atención médica gratuita y ofertas de empleo, además de buscar la convivencia entre vecinos, la Administración de Juárez continúa llevando a cabo la Mega Brigada de la Gente en distintos sectores del municipio.

En evento realizado en la Colonia Real de San José, el Alcalde Francisco Treviño Cantú llegó para supervisar la atención a la gente por parte de las diferentes dependencias municipales que participan en esta brigada. En el área Salud se realizaron consultas médicas y dentales, detección de diabetes, exámenes de la vista con lentes a bajo costo y la aplicación del esquema de vacunación en niños, además de consulta nutricional y asesoría psicológica.

También se dio información para la obtención de becas educativas; diversas empresas ofrecieron un gran número de vacantes laborales y se instaló un módulo de información para el reclutamiento de elementos para Seguridad Pública.

En esta Macro Brigada de la Gente también hubo, entre otros muchos

servicios, corte de cabello gratuito, vacunación antirrábica, cursos de autoempleo, asesoría jurídica, expedición de CURP y trámite para la obtención de la Tarjeta de la Gente, con la que los juarenses pueden obtener descuentos en múltiples establecimientos comerciales de este municipio.

"Pues aquí estamos trabajando todos unidos para traer estos beneficios, como lo es la feria del empleo, corte de cabello gratuito, las vacunas, las consultas gratuitas... Y también está el nuevo programa insignia de nuestro municipio: la Tarjeta de la Gente, tramítela y se las están entregando al momento, van a ser de gran utilidad estos descuentos para que vaya mejorando la economía de las familias juarenses", dijo Francisco Treviño.

"Y seguiremos trabajando, llevando a cabo estas brigadas semanales, como lo venimos haciendo cada viernes para que nuestras familias tengan aquí todos los servicios a la mano, y también un rato ameno de convivencia, como es aquí en la lotería, que están aquí entre amigas, entre vecinos", añadió el Alcalde.